

札幌三角山放送局「月刊わっさむ」

札幌にまちの元気情報を発信



vol 7

和寒町の情報を札幌市民に向け発信し、交流人口の拡大と将来の移住・定住人口の拡大を目的に札幌三角山放送局で「月刊わっさむ」の放送を行っています。放送日は毎月第4火曜日午後2時～2時30分(30分間)です。また、過去の放送内容は、図書館で聴くことができます。

■「月刊わっさむ」第16回放送 出戸美代子さん 畑から生中継

7月24日(火)の放送では、恵みの市運営委員会事務局の出戸美代子さんが猛暑のキャベツ畑から電話による生中継を行いました。「今の時期はトマト、なす、きゅうり、ピーマン、とうもろこし、メロンなど美味しい夏野菜が豊富です。毎週土曜日に交流施設「ひだまり」で直売を行っていますので、こちらへお越しの際はぜひお立ち寄り下さい。」と和寒の野菜についてPR。

恵みの市の野菜を使用しているホテルオークラ札幌の和寒フェアについても紹介されました。

■「月刊わっさむ」第17回放送 玉入れチーム「らりるれ榮和」がゲスト出演

8月28日(火)の放送では、全日本玉入れ選手権レディースの部で過去4度優勝している町内の強豪チーム「らりるれ榮和」から板橋芳枝さん、佐藤洋子さんにゲストとして出演していただきました。

「玉入れはチームワークが重要です。和気あいあいと楽しみながらやっています。今年是一般の部でも上位をめざしています」と強さの秘訣と大会への意気込みを述べていました。

「全日本玉入れ選手権は、アンカーボールがあることで、優勝候補が失格になるなど、必ずドラマが生まれます。様々なアトラクションもあり、参加するのも楽しいですが、見るだけでも楽しいので、ぜひ和寒町にご来町ください。」と玉入れの魅力と見どころを伝えていただきました。



■「月刊わっさむ」第18回放送 パンプキンクラブ会長 高橋春貴さんがゲスト出演

9月25日(火)の放送では、町内の若手農業者グループ、パンプキンクラブ会長の高橋春貴さんにゲスト出演していただきました。

第15回パンプキンフェスティバルについて「南瓜団子汁や塩狩峠そばの試食、農産物の販売、気球搭乗体験、かぼちゃつかみどりや南瓜御輿など美味しい食べ物と楽しい催しが満載です」と紹介しました。

特にパンプキンクラブが販売する「カボチャまんじゅう」については試作の苦労話などを語り、「多くの方に召しあがっていただくため、昨年より多く準備します」と来町を呼びかけました。



★ 三角山市場にて農産物販売 ★

9月29日(土)、三角山放送局主催の「第17回三角山市場」が開催されました。放送局の建物内で、手作りグッズのアーティストが年4回程度マーケットを開催しているもので、今回は札幌市西区との交流事業として、和寒町から恵みの市運営委員会の朝採り野菜やお米などを販売しました。

トマトや玉ねぎ、パプリカ、キャベツ、とうもろこし等は人気があり、すぐに完売。途中ラジオ局ならではの生放送のインタビューもあり、和寒の農産物をPRする良い機会となりました。

■番組のお問い合わせは 役場総務課まちづくり推進係 (TEL32-2421) まで